



In the name of Allah, the Gracious, the Merciful.



AHMADIYYA
MUSLIM JAMA'AT
Belgium

www.islamahmadiyya.be
info@islamahmadiyya.be
[@AhmadIyyaBE](https://www.instagram.com/AhmadIyyaBE)

Résumé du sermon du vendredi 11 octobre 2024 prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.

Tout en poursuivant l'histoire de la bataille d'Ahzab, Huzoor-e-Anwar (aba) a expliqué comment les mécréants ont quitté le champ de bataille après la tempête. L'histoire nous raconte que lorsqu'Allah fit fuir les mécréants, le Saint Prophète (sa) dit : « Les mécréants ne pourront plus jamais nous attaquer. » Après cela, la conquête de La Mecque eut lieu et, pendant ce temps, ils ne purent plus rassembler aucune force pour attaquer.

Lors de la bataille de Khandaq (la bataille du fossé), le siège dura 15 jours. Durant cette bataille 9 compagnons furent tués. De plus, deux compagnons ont été torturés avant la bataille alors qu'ils rassemblaient des informations sur Abu Sufyan. Du côté ennemi, trois personnes seulement furent tuées.

La bataille du Fossé s'est terminée miraculeusement, l'ennemi revenant les mains vides après un si long siège. Après le départ des mécréants, le Saint Prophète (sa) autorisa les musulmans à rentrer chez eux. Dans la vie du Saint Prophète (sa), les musulmans n'avaient jamais subi une épreuve aussi sévère avant cette bataille. Les difficultés de cette bataille étaient dues aux complots des Juifs Banu Nadhir, qui incitaient les infidèles contre les musulmans. Mais par la grâce d'Allah, l'ennemi revint sans succès et les musulmans rentrèrent chez eux sains et saufs.

Il devint nécessaire de punir les Banu Qurayza pour leur trahison, et à Dhul Qa'dah de la 5ème année de l'Hégire eut lieu la bataille de Banu Qurayza. Les Banu Qurayza vivaient à quelques kilomètres de Médine. Les tribus de Qurayza et Nadhir étaient deux frères issus de la lignée du Prophète Harun (psl). Après que les musulmans soient revenus de la bataille du fossé, ils venaient de déposer leurs armes lorsque le Saint Prophète (sa) se rendit dans la maison de Hazrat Aisha (ra) pour se purifier. À ce moment-là, un ange est venu vers le Saint Prophète (sa) et lui a demandé de se rendre à Banu Qurayza et d'y accomplir la prière Asr. Selon certaines traditions, les musulmans arrivaient à Banu Qurayza au coucher du soleil et la prière Asr y était accomplie. Le Saint Prophète (sa) envoya Hazrat Ali (ra) en avant avec une avant-garde, tandis que lui-même le suivait dans son armure. Environ 3 000 compagnons accompagnaient le Saint Prophète (sa). Lorsque les Banu Qurayza se rendirent compte que les musulmans voulaient les attaquer, ils s'enfermèrent dans leurs forteresses. Dans un acte d'hostilité et de mépris, ils ont commencé à crier des insultes au Saint Prophète (sa) et à ses nobles épouses.

Lorsque les forces musulmanes atteignirent le point d'eau de Banu Qurayza, le Saint Prophète (sa) installa un camp et commença le siège de la tribu. Dans cette bataille, les musulmans se rassemblèrent la nuit et Sa'd bin 'Ubadah (ra) envoya un chameau avec des dattes pour fournir de la nourriture aux musulmans. Pendant le Suhoor (le repas d'avant l'aube), le Saint Prophète (sa) est allé plus loin et a renforcé le siège de leurs forteresses, avec des hommes armés continuant de tirer tout au long de la journée. Après une nuit de repos, les activités de tournage ont repris le lendemain. Lorsque les Banu Qurayza se rendirent compte que leur défaite était proche, ils demandèrent à négocier. Ils ont demandé les mêmes conditions que celles accordées aux Banu Nadhir : qu'ils soient autorisés à repartir avec leurs biens et leurs armes et que leurs vies soient épargnées.

Cependant, le Saint Prophète (sa) rejeta cette proposition et leur dit de se soumettre à sa décision. Banu Qurayza a initialement refusé d'accepter ces conditions. Au cours des négociations, leur chef Ka'b bin Asad a proposé trois options à son peuple :

- 1. Accepter l'Islam : Ka'b a proposé de reconnaître le Saint Prophète (sa) comme un véritable Prophète, en disant : « Par Dieu, tu sais qu'il dit la vérité. La seule chose qui nous arrête est qu'il n'est pas un enfant d'Israël, mais des Arabes. Cependant, les Banu Qurayza ont rejeté cela et ont refusé de suivre des écritures autres que la Torah.*
- 2. Combat jusqu'à la mort : Ka'b proposa alors de tuer ses propres femmes et enfants et de lancer une attaque finale et désespérée contre les musulmans. Mais cette idée fut également rejetée par la tribu.*
- 3. Une attaque surprise le jour du sabbat : la troisième proposition de Ka'b était d'attaquer les musulmans le soir du sabbat, pensant qu'ils pourraient ne pas être préparés. Ce plan fut également rejeté par la tribu. Après Ka'b, un autre dirigeant juif, Amr bin Su'da, s'adressa à son peuple. Il leur rappela qu'ils avaient autrefois conclu un traité avec le Saint Prophète (sa) et qu'ils l'avaient rompu. Il les a exhortés à au moins rester fidèles à leur foi juive et à payer aux musulmans la jizya (une taxe de protection sous l'autorité islamique).*

Lorsque les Juifs rejetèrent également cette proposition, Amr quitta la forteresse, prenant ses distances avec leurs actions. De même, trois autres Juifs quittèrent les forts cette nuit-là et embrassèrent l'Islam.

Le Saint Prophète (sa) avait envoyé Abu Lubabah (ra) dans les forteresses des Juifs pour les consulter. À son arrivée, les Juifs se mirent à pleurer et à mendier. Dans un moment de faiblesse, Abu Lubabah (ra) fut trompé par leur appel émotionnel. Il fit l'erreur de leur signaler que le Saint Prophète (sa) les ferait tuer. Mais dès qu'il réalisa son erreur, il ressentit de profonds remords, réalisant que le Saint Prophète (sa) n'avait pas une telle intention et qu'il avait été déloyal envers la confiance d'Allah et de son Messager. Accablé par la culpabilité, Abu Lubabah (ra) s'est attaché à un pilier de la mosquée Nabawi, promettant d'y rester jusqu'à ce qu'Allah lui pardonne ou jusqu'à sa mort.

Plus tard, dans la matinée, un verset fut révélé au Saint Prophète (sa) acceptant le repentir d'Abu Lubabah (ra). Pendant la prière du Fajr, le Saint Prophète (sa) alla personnellement vers lui et le détacha, ce qui signifiait que son repentir avait été accepté.

Quant aux Banu Qurayza, ils restèrent obstinés et refusèrent de faire la paix. Plus de détails sur cet incident seront partagés la prochaine fois, Insha'Allah. Les Ahmadis du Pakistan devraient prier sincèrement pour eux-mêmes, et tous les Pakistanais du monde entier devraient également prier pour eux. En outre, nous devons également prier pour les Ahmadis du Bangladesh, d'Algérie et du Soudan. Priez avec ferveur. Allah a le pouvoir de soumettre les grandes puissances, mais pour ce faire, les musulmans doivent vivre en vrais croyants et en frères les uns envers les autres. Puisse Allah nous permettre, ainsi qu'à tous les musulmans, de le faire. Amine.